
按照惯例，一个机场进行转场，在短时间

内会出现航班减少，客流下降，甚至是货运停

发现象，但是这一切在新桥机场都不存在。

这一个月来，新桥机场的各个方面，经受住了

考验，也为旅客提供了许多新桥服务。

就在昨日记者发稿时得到了最新消息，

东航将在新桥机场开通合肥-张家界-合肥

航线，同时加密合肥-香港-合肥航线，很快，

还将开通武夷山、晋江等航线。在国际航班

上，上周刚刚增飞了菲律宾长滩岛航线，而济

州岛、泰国航线都在陆续加密中。

预计这个暑期新桥的航班会逐渐增

多，乘客也会不断涌入新桥，转场之初的担

忧，让许多人稍稍释怀，持续的高峰客流徘

徊，仿佛在告诉人们，别担心的，新桥会越

飞越高。

椅子少停车乱期待地铁、公交
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服务篇

细节瑕疵已经逐步完善中
记者在采访中了解到，旅客们对机场

航站楼挑出了不少“刺”。一位网友在网上

发帖称，因为赶早班飞机，到新桥机场稍微

早了点，居然碰到航站楼大门紧锁，他只得

拖着行礼在外面等待。

对于这种现象，机场方面回应说属于

例行维护，这是国际标准，设备要检修，室

内要清洁，能源要节省，不可能24小时都

开着的。所以，建议旅客掌握好自己的出

发时间。

还有旅客发现机场部分设备有掉漆，

卫生间天花板有裂纹，下水道不通，饮水器

不提供一次性纸杯等细节问题。

机场方面表示，这就如同家里装修，难

免会有瑕疵出现，在后续完善过程中，都在

一步步地维修、整改。

大厅座椅数量有望增加
对于新桥机场，旅客们近来反映最为

集中的问题莫过于值机大厅内椅子缺

少。记者在机场值机大厅内看到，只有两

排二十来个座椅。多数旅客都是站着等

候，还有坐在自己行礼上或席地而坐的。

正在办理登机牌的王先生看到记者正

在采访，主动上前对记者说：“我可以提个

意见吗？这个办票大厅里，要增加一些椅

子，我到这里来已经快半个小时了，才等到

导游，这才刚刚办好票，站的实在有点累。”

与王先生同样情况的还有一对母

子。她们对记者说：“我们站了快20分钟

了，也没有一张空椅子。”

对此，机场相关部门告诉记者：“有关

部门正在报告，已经有计划准备增加一些

椅子了。”

机场还缺一条应急通道
记者在采访中了解到，进入机场只有

高速公路这一种方式，有些欠缺。“万一要

是出现大雾天气，或者大雪封道情况，从哪

条道路能进入机场呢？”

对机场工作人员和候机楼管理人员采

访中，记者听到了共同的声音：还需要一条

应急通道进入新桥机场。

昨日记者从合肥公路局了解到，一条

8.9公里长的团肥路，目前是从寿县方向进

入新桥机场的一条一级道路。在团肥路高

刘至机场段东西两侧各设置一个宽约10

米、长约100多米的匝道，连接机场高速公

路。同时，这条团肥路二期工程就是在肥西

小庙至高刘段，建成后，将贯通形成“合六

路-肥西小庙至高刘段-高刘至新桥机场

段”一级公路，成为新桥机场的应急通道。

轨道交通亟待提上日程
去过新桥机场的人都知道，在进入机

场高速时就会发现，来往的高速中间预留

了很宽的绿化带，这是为日后合肥修建轨

道8号线预留的。

“合肥市内正在建设地铁1号线、2号

线，其实，机场的这条地铁要提前修建，不

能等到8号线才来修，那就太迟了。”一位

资深老民航对记者说。

对于合肥百姓来说，更希望有平民的

出行方式进入机场，例如公交。在记者采

访中了解到，公交车进入机场是不现实

的，因为机场距离市内较远，加上进入机

场需要走一段高速，公交公司目前没有计

划开行公交进入新桥机场。

据最新的消息报道，合肥与六安两地正

在考虑新建合肥-新桥-六安的城际铁路。

未来篇

记者 王玉 祝亮 文/图

声音篇

合肥市民庄先生经常在全国各地跑，去过的机

场也很多。“我们的新桥机场虽然不算大，但造型时

尚，内部设计很简约，第一次来这里坐飞机也不会

迷路，各个登机流程都是一目了然，一气呵成。”

来自北京的胡小姐是第一次来新桥机场：“新

桥机场很大气，很漂亮，也没有想象中那么远，我

从包河区过来的，感觉路程也就和从北京西单到

首都机场差不多。我想，合肥市民只要是不在上

下班高峰期赶飞机，提前1个半小时从家出发都

来得及。”

旅客说：新桥机场很大气，让合肥人很自豪

谈到新桥机场第一个月的工作感受，一位机

场方面的工作人员说：“很平静，平静的感觉就像什

么都没发生过，似乎就如同骆岗机场还在延续。”

“不过，我们民航工作者每个人都付出了巨大

的牺牲，这一点外面人并不容易看到。首先，新机

场的建设，让我们集团由年盈利几千万变成了年

亏损几个亿，直接带来的是职工收入的减少；其

次，是我们上班距离大幅增加，过去我们住民航小

区，上班在骆岗，无论是开车还是骑车都是分分钟

的事情，现在我们上班最快也要1个小时，碰到堵

车可能会要2个小时，平均每天3～4个小时花费

在上下班的路上。”

工作人员说：转场后，我们付出很多
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新机场的人流量比较旺盛


